



# もみじ

明るく のびのび 遊ぶ子ども

令和4年4月28日

園だより No. 2

新潟市立新津第一幼稚園

## 72歳になった新津第一幼稚園の誕生会と…

園長 間嶋 哲

令和4年度が始まり、早1か月が過ぎようとしています。6名の子どもが入園し、合計24名の園児、そして9名の教職員で、優しさと笑顔にあふれた新津第一幼稚園を、今年度も目指していきます。

先日、4月の誕生会がありました。ただ今年度の園児の中には、残念ながら、4月生まれの子はいません。「今月はないのかなあ」と思っていた私ですが、しっかりと行いました。新津第一幼稚園の誕生日が4月なのです。今年で72歳です。人間でいえば年男か年女になる(?)おめでたい歳です。ちなみに、玄関に鎮座している(不二家さんからいただいた)ペコちゃん人形も、同じ72歳です。

いつもとは少し違い、終始、落ち着いた雰囲気で開催しました。私は、こんな話をしました。

(昭和33年の修了アルバムを見せながら)昔の写真は、みんな白黒でしょ。今の写真はカラーだよ。同じように、園長先生が子どもの頃できなかったこと、例えば道を歩きながら電話するとか、見たいテレビ番組を録画して後で見るとかが、今は普通にできるよね。もしかすると、将来みんなが大きくなったときは、もっともっとすごいことが、いっぱいできるようになるかもしれないね。この新津第一幼稚園も、100歳まで元気でいてほしいね。

子どもは、未来を夢見て、様々な想像をすることが大好きです。私が、こんなことができたらいいなあということをいくつか話し始めると、みんなの目がキラキラ輝いていくことが感じられました。

ところで、1か月前。3月の誕生会は、普通通りに済んだのですが…。ある日のこと。今は1年生になった年長組の子どもたちが、私の誕生会を小学校校長室で行ってくれました。詳細は右のQRコードで、『なかよしブログ』をご覧ください。

その際、右下のような寄せ書き風の本や、メダルもいただきました。全く予想もしていなかったので、とても嬉しく思いました。このような優しさのある子どもたち、そしてサポートしてくださった先生方に感謝の気持ちでいっぱいです。

先日、年少いちご組の身体測定があり、その様子を見せてもらいました。身長計測器を見て、ある子は、「あっ、ろくろ首」と表現していました。その言葉を知っていること自体、そして、首が伸び縮みする計測器を見て、そのように見立てることに新鮮な驚きを感じました。

今年度は、異年齢の関わりを深めていくため、年長組と年中組と一緒に活動できる場を増やします。また、昨年度に引き続き、近隣の複数のこども園等との交流を、さらに広げていきます。どうぞ、今年度もよろしく願いいたします。





